

Ressort: Vermischtes

## Wieder starkes Erdbeben an der Küste Chiles

Santiago de Chile, 03.04.2014, 04:59 Uhr

**GDN** - Im Norden Chiles hat es in der Nacht zum Donnerstag erneut ein starkes Erdbeben an der Küste gegeben. Geologen gaben zunächst eine Stärke von etwa 7,1 bis 7,7 an.

Das Beben ereignete sich um 23:43 Uhr Ortszeit (4:43 Uhr deutscher Zeit) nahe der Stadt Iquique. Erst am Dienstag waren bei einem Beben der Stärke 8,2 in Chile fünf Menschen ums Leben gekommen. Präsidentin Bachelet sandte daraufhin eine Eliteeinheit der Streitkräfte in den Norden des Landes.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32557/wieder-starkes-erdbeben-an-der-kueste-chiles.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)